

Frente a la Defensa Civil iniciará la "Posta Morro Run Fest" de 10K

Meta GYM, junto al Club Atlético del Norte (ADN), llevarán a cabo la cita deportiva que contará con siete distintas categorías. Inscripciones se realizarán el mismo día del certamen, entre las 08:00 y las 09:00 horas. Interesados deberán llevar cédula.



CON EL OBJETIVO DE PROMOVER EL DEPORTE Y FOMENTAR UNA VIDA SALUDABLE EN LOS ESPACIOS PÚBLICOS, SE LLEVARÁ A CABO ESTA VIBRANTE JORNADA ATLÉTICA.

Redacción
 cronica@estrellaarica.cl

Meta GYM, en conjunto con el Club Atlético del Norte (ADN), realizó una amplia invitación a toda la comunidad a asistir y participar en la "Posta Morro Run Fest" 10K, que se llevará a cabo mañana 13 de julio.

La actividad promete ser una verdadera fiesta deportiva, reuniendo a deportistas y familias en un ambiente de compañerismo y vida saludable.

La largada será a las

9:30 horas frente a la Defensa Civil, y las inscripciones se realizan durante el mismo día, en la multicancha del sector Defensa Civil, entre las 8:00 y las 9:00 horas.

CATEGORÍAS

La competencia se desarrollará por equipos de seis integrantes y contempla diversas categorías, entre estas, Menores mixto, para participantes de hasta 15 años; Juveniles, damas y varones, de 16 a 19 años; Todo Competidor, de 20 a 29 años; además de las categorías damas y varones de 30 a 39 años, 40

10

kilómetros de distancia deberán recorrer los equipos en esta nueva posta dominical "Morro Run Fest".

50

años y más, es la máxima categoría, por lo que, se espera a atletas y corredores de distintas edades.

49 años y 50 años y más.

También se incluirá una categoría especial para Fuerzas Armadas (FFAA) mixta, compuesta por tres damas y tres varones por equipo.

Cabe recalcar que la participación tendrá un costo, excepto para la categoría Menores, que estará exenta de pago. Asimismo, es fundamental que los participantes presenten su cédula de identidad al momento de inscribirse en el lugar.

CIRCUITO

Además de partir frente a la Defensa Civil, el recorri-

do continuará por la avenida Luis Valente Rossi en dirección hacia 21 de Mayo, avanzando hasta la intersección con Vicuña Mackenna, para luego subir por calle Rafael Sotomayor hasta Santo Domingo. Desde allí, se ascenderá al Morro, llegando hasta pasado el mirador (final del asfalto).

El retorno se realizará por el camino de bajada del Morro, retomando luego por Santo Domingo, Rafael Sotomayor, Vicuña Mackenna con 21 de Mayo y avenida Luis Valente Rossi, finalizando en la multicancha de la Defensa Civil,

donde estará ubicada la meta.

Finalmente, los organizadores informaron que, para el desarrollo de este evento deportivo, ha sido fundamental la gestión y colaboración de diversas instituciones, entre ellas la Seremi del Deporte de Arica y Parinacota, la Delegación Presidencial Regional de Arica y Parinacota, la Ilustre Municipalidad de Arica, Carabineros de Chile, la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, DISAM, el CEFAM Rosa Vascopé, la Defensa Civil, el Club Trotamundos y la empresa Kola Real. 